

Schwarzwälder Bote

Brigachtal Die Gesamtwehr ist fest im Blick

Von Jennifer Schwörer 22.01.2017 - 18:20 Uhr

Quelle: <http://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.brigachtal-die-gesamtwehr-ist-fest-im-blick.fc51419d-bcd4-4216-b73a-7fb5bdc053c8.html>

Die Gesamtwehr ist fest im Blick



Edgar Hirt (Zweiter von links) und Bernd Seidl blicken auf eine 40-jährige Dienstzeit zurück und erhalten das Feuerwehrzeichen in Gold. Bürgermeisterstellvertreter Theo Effinger (links) und Kommandant Sascha Eichkorn gratulieren. Foto: Schwörer Foto: Schwarzwälder-Bote

Ein Veränderungsprozess, der in Richtung Gesamtwehr Brigachtal und weg von der abteilungs-basierten Struktur geht - dafür will sich Kommandant Sascha Eichkorn auch künftig stark machen.

Das betonte er in der Jahreshauptversammlung, der wieder zahlreiche aktive Mitglieder, Mitglieder der Jugendfeuerwehr und der Altersmannschaft, Ehrenmitglieder, Bürgermeisterstellvertreter Theo Effinger und auch einige Vertreter des Gemeinderats folgten.

Eichkorn nannte einige positive Beispiele der Arbeit der Gesamtwehr: Die gemeinsame Führung unter der Leitung der Gesamtwehr und deren Ausschuss sowie der offene Umgang miteinander sei beispielhaft. Er lobte auch die Arbeit der Jugendfeuerwehr: "Sie ist seit Jahren unser Rückgrat und erfährt die volle Unterstützung durch die Gesamtwehr."

Die nächsten gemeinsamen Schritte sollten bei den Fest-Aktivitäten gegangen werden, ein Dorffest sei ohne gegenseitige Hilfe nicht mehr vorstellbar. Und mit dem Einzug des Schlachtfests ins Gerätehaus ergebe sich die nächste Möglichkeit, als Feuerwehr Brigachtal noch enger zusammenzurücken.

Als Ziel nannte er die Jahre 1919/20, denn nach dem Abschluss des geplanten Jubiläumsfests solle der finale Schritt in die gemeinsame Zukunft umgesetzt werden. Eichkorn bezeichnete diesen Prozess als eine zentrale Aufgabe seiner Amtszeit. Das Jubiläumsfest soll vom 29. Juni bis 1. Juli .2019 stattfinden.

Mit 23 Alarmierungen (im Vorjahr 36), davon 17 Hilfeleistungseinsätze und sechs Brandeinsätze sei es ein ruhiges Einsatzjahr gewesen. In dem Zusammenhang nannte er den Brand auf dem Stellenhof am 11. Januar, dankte den Einsatzkräften und lobte den geordneten Einsatzablauf sowie die Zusammenarbeit mit den anderen Feuerwehren.

Im laufenden Jahr wird die Feuerwehr ein neues Einsatzfahrzeug erhalten. Eichkorn bedankte sich für die sehr gute Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung.

Das "Feuerwehrenzeichen in Gold" für 40 Jahre aktive Dienstzeit in der Feuerwehr wurde den Hauptfeuerwehrmännern Edgar Hirt und Bernd Seidl aus der Abteilung Kirchdorf verliehen.

Befördert wurden Stephan Großmann zum Brandmeister, Philipp Käfer und Thomas Berger zum Löschmeister, Herbert Seng zum Hauptfeuerwehrmann, Günter Isele zum Oberfeuerwehrmann, Felix Berger, Christoph Obergfell, Patrick Bucher, Daniel Rist, Mario Münch und Julian Werner zum Feuerwehrmann.

In den Wahlen wurden Kassier Joachim Eichkorn und Schriftführer Olaf Gißler für die Abteilung Kirchdorf in ihren Ämtern bestätigt.